

Scénario 2 : Le Diable dans le beffroi (Chapter 2).

Duo Isabelle / Rodrigue

Date irl : 09/05/14 - 11/05/14

Date en jeu : 26/03/14 - 29/03/14

Introduction : Un homme très suivi

Nous avons laissé Rodrigue aux prises avec Kristin Burrows, sans avoir mentionné que la belle jeune femme lui a fait boire avant de le quitter un liquide contenant quelque chose (une substance, des nano-éléments ?) susceptibles d'améliorer les performances de son bras artificiel.

Pendant qu'il passait un moment sympathique avec la ravissante directrice d'USR (US Robotics), d'autres n'ont pas chômé, et les messages ont afflué sur la messagerie du jeune homme. Apparemment, des employés de Kristin ont fait le standard, mais il est temps de se remettre au travail.

Les nouvelles proviennent de plusieurs fronts différents :

Marrit Tamm sait où se trouve la valise disparue à Sotchi. Elle se trouve à Nairobi, au Kenya, aux mains d'un homme du nom de Lothar Morgust. Sur place, un ranger sera le contact de Rodrigue. Elle se nomme Linea Sakho.

Ayant remercié Marrit, Rodrigue se tourne vers Priscilla, qui a quitté la Russie pour Kiev. Son enquête lui a permis de découvrir que la valise disparue contient du gaz VX, un dangereux neurotoxique. Par ailleurs, Evgenia a subitement disparu sans laisser de traces.

Ensuite, il faut répondre à un appel de Monica. Celle-ci a également des nouvelles de la fameuse valise et du fameux Lothar Morgust, qui est un bétail vert. Cet homme travaillait pour une connaissance de Rodrigue : Alden Cooper, le chef de station de la CIA en Ukraine. Voilà une surprise ! Apparemment, Morgust a reçu d'autres ordres et a quitté l'Europe.

La suite des événements est claire pour Rodrigue, qui regroupe ses forces et part pour l'Afrique, non sans avoir prévenu le Shield, qui valide l'opération.

Chemin faisant, il reçoit un appel de Greg Portman, qui l'informe que suite à une opération qui n'a rien à voir, Isabelle se trouve à Nairobi, ainsi que l'un des hommes de l'équipe Griffon, Ramuntcho, et qu'ils sont tout à fait disposés à lui venir en aide.

Dernier appel avant l'arrivée au Kenya : Rodrigue appelle Alden Cooper pour lui demander plus de renseignements sur Lothar Morgust. D'après ce que sait l'agent de la CIA, le militaire aurait reçu l'ordre de se rendre en Amérique du Sud, et non en Afrique. Etrange...

Le camp de l'enfer.

Isabelle, déjà sur place, se présente à Linea Sakho, qui la conduit jusqu'au camp où elle a réussi à localiser Lothar Morgust. Les deux jeunes femmes repèrent des huttes abritant des familles locales, ainsi que plusieurs bâtiments préfabriqués à partir de containers accolés les uns aux autres. Un scientifique, le docteur Limpstone, semble responsable de tout cela. L'homme travaille pour la compagnie Volsung Medical, une société allemande qui possède une antenne à Nairobi.

Laissant Aymeric, Cordelia et Gala s'occuper de cet aspect de l'affaire, Rodrigue retrouve Isabelle et Linea aux abords du camp, retiré dans la savane. Il se passe de drôles de choses à l'intérieur. Entre autres, des tests bien particuliers semblent avoir lieu, et Limpstone inocule des substances mortelles aux prisonniers, en toute impunité

apparemment. Selon Linea, il se trame aussi un trafic d'objets d'art dans le camp, ce qui a coûté la vie à son frère quelques mois auparavant. Ce dernier, lui aussi ranger, s'est approché de trop près des affaires du camp et a été abattu.

La petite équipe attend la tombée de la nuit pour pénétrer dans le camp, en quête de la valise de VX. Ramuntcho sera un soutien de poids face à Morgust, qui est bel et bien là, et les quatre hommes d'élite qui l'accompagnent, sans compter les gardes habituels des lieux.

En espionnant quelque peu, il apparaît que Limpstone aurait mis au point la souche du virus Ebola qui sévit en Ouganda, mais que ses tentatives pour élaborer un antidote se sont pour le moment soldées par un échec. Un scandale sanitaire en vue pour la Volsung ?¹ Est-ce que cette histoire a un rapport avec la valise et Morgust ? Ce dernier ne semble pas très intéressé par autre chose que son VX. Il demande au scientifique d'opérer des modifications sur le gaz, pour modifier son "empreinte". En outre, il se renseigne sur un corps conservé dans les frigos du camp depuis plusieurs semaines.

Pim pam poum.

En ayant assez vu, la petite équipe décide de passer à l'action. Il faut commencer par neutraliser les gardes ainsi que la patrouille formée par deux des hommes de Morgust, puis fondre sur le béret vert. Ce dernier est méfiant, et finit par surprendre Isabelle et Rodrigue, qui pensaient pourtant lui avoir tendu un piège. Le combat qui s'ensuit est âpre et disputé, et les deux jeunes gens ont toutes les peines du monde à venir à bout de l'officier américain des forces spéciales. Lors de la bagarre, Morgust reconnaît Isabelle comme un membre de l'Orchidée Noire, confirmant ainsi les soupçons de Rodrigue.

Alors que Lothar est enfin mis hors d'état de nuire et que les jeunes agents pensent pouvoir mettre la main sur la mallette et le gaz, des bruits de combat se font entendre et un commando russe de Spetsnaz fait irruption dans les lieux, ne faisant guère de quartier. Linea, Ramuntcho, puis Rodrigue et Isabelle sont mis hors de combat, sous les ordres d'Igor Musatov, célèbre joueur russe de hockey sur glace, et surtout époux d'Evgenia Kanaeva.

Contrairement à ce que Rodrigue aurait pu penser, Musatov se révèle très hostile. Il faut dire que l'homme a une raison très personnelle d'être en colère après l'agent français, qui a embrassé sa femme en public, devant les caméras, lors de la cérémonie de clôture des jeux de Sotchi. D'une part, il s'agissait d'un "accident", et d'autre part, la réaction est peut-être un peu exagérée... Toujours est-il que les quatre intrus sont prisonniers, et qu'Igor commence à vouloir négocier avec Morgust. Les choses se corsent.

En effet, à leur réveil, Isabelle et Rodrigue constatent qu'un accord a été passé entre le Russe et l'Américain. Les quatre agents vont mourir, et Igor va accompagner Lothar, qui prend dans son chargement le corps d'un homme noir, réfrigéré. Il s'agit de nul autre que de Lungho Sakho, le frère de Linea, qui appartenait à l'Orchidée Noire, de même que sa soeur. C'est du moins ce qu'affirme Morgust... Rodrigue se sent cerné, et berné !

Le puits de l'horreur.

A nouveau endormis, les cinq compères, puisque Montell, qui était en retrait, a également été capturé, se réveillent à l'arrière d'un pick-up d'où on les sort un à un sans ménagement. Ils sont minutieusement balancés au fond 'un trou de plusieurs mètres de

¹ C'est, semble-t-il, l'objet de l'enquête menée par Noone Athem en compagnie de Greg

profondeur, un gouffre qui n'est pas sans rappeler des oubliettes médiévales, ossements d'anciens locataires malheureux compris.

Il s'avère rapidement que sortir de là relève du très difficile, voire de l'impossible. Montell est grièvement blessé, Ramuntcho se rompt le dos en tentant l'escalade, et, comble de malheur, des animaux ressemblant fort à des renards de la savane sortent de leur terrier et viennent harceler les prisonniers.

Rodrigue tente à son tour la périlleuse grimpe, et parvient presque au bord du gouffre, mais sent sa prise se dérober sous lui au dernier moment. Heureusement, il sent un ruban s'enrouler autour de son bras et est hissé à l'air libre. Ses sauveurs ne sont autres que les membres de l'équipe 3 du Shield, qui sont venus à la rescousse suite à un appel d'Evgenia.

Celle-ci a eu une violente altercation avec son mari suite aux événements de Sotchi, et elle a décidé de le suivre quand elle a compris qu'il rameutait ses militaires de copains pour se venger de l'affront. L'ancienne gymnaste, ayant compris que Musatov s'était lié à des personnes peu recommandables, continue sa filature et a confié le sauvetage à ses amis.

Excellente initiative, même si elle aurait pu éventuellement en parler, qui fait que la fine équipe ne va pas mourir au fond du trou. Les quatre prisonniers restants sont tirés d'affaire, non sans avoir dû lutter contre les satanés renards pour s'en sortir.

Changement d'horizon.

Une fois tout le monde sorti du trou, il est temps de commencer à penser à l'avenir. Morgust est dans la nature avec sa mallette pleine de gaz, il a un nouvel allié en la personne d'Igor et de son équipe. Heureusement, grâce à Evgenia, on connaît sa destination actuelle : Séville, dans le sud de l'Espagne. Voilà qui constitue un changement de cadre spectaculaire.

Un rapide passage près du camp permet de voir que la police est intervenue. Limpstone a été tué, avec une dague appartenant à Isabelle. Tout porte à croire que l'adversaire tient à faire porter la responsabilité de ce qui s'est passé à l'Orchidée Noire.

Linea reste en arrière, pour récupérer la dague d'Isabelle et régler les détails avec la police, ainsi que pour veiller sur les blessés. Pendant ce temps, Isabelle, Rodrigue, et l'équipe 3 s'envolent pour l'Espagne.

En direct de l'Alcazar.

C'est en début d'après-midi que cette arrivée a lieu (le 27 mars). Il est décidé que les amis d'Evgenia vont aller la retrouver en premier pour la tranquilliser.

La jeune femme se trouve à proximité d'une immense propriété, à une vingtaine de kilomètres de la capitale andalouse, qui semble assez bien gardée. C'est là que se sont rendus son mari et Morgust.

Rodrigue reçoit une livraison de matériel par l'intermédiaire d'un coursier de charme : Hermione. Après une petite pause, il est temps de se remettre au travail. Evgenia a pour priorité de retrouver son fils, qui était sous la garde de son père, mais elle ne sait pas où il peut être. Cet objectif n'est pas incompatible avec la récupération du gaz, mais il va falloir jouer finement.

Répartis en petits groupes, les agents se faufilent à l'intérieur de la propriété, et traversent ainsi plusieurs centaines de mètres de bois, gardés par des cavaliers armés, avant d'arriver en vue d'une villa très cossue, véritable réplique en miniature du célèbre palais de l'Alcazar.

Des gardes semblent positionnés un peu partout, et en particulier auprès d'une structure entourée d'échafaudages, impossible à identifier de manière précise.

Manifestement, une patrouille a repéré les intrus, qui s'en débarrassent sans peine, pour aussitôt tomber dans les filets du gros de la troupe.

Des projecteurs se braquent sur eux, et un groupe de quatre personnes sort de la villa. Sans surprise, on y trouve Igor Musatov et Lothar Morgust. Le troisième membre de ce petit groupe est une jeune femme à la beauté renversante, mais inconnue. L'identité du quatrième est autrement plus surprenante, puisqu'il ne s'agit de nul autre que d'Alden Cooper, qui est ici bien loin de ses bases. Son éternel sourire aux lèvres, il accueille de manière fort courtoise ses "invités", les assurant qu'ils ne risquent rien de lui tant qu'ils se conforment aux règles de l'hospitalité la plus élémentaire. Evgenia est placée un peu à part, davantage pour sa propre protection que pour lui nuire.

Conviés à partager un verre avec leur hôte, Isabelle, Rodrigue et Gala sont présentés un à un. La superbe créature semble obéir à Cooper et répond au nom de Brenda Travis. Le maître des lieux, en dépit de tout le mal qu'il souhaite à l'Orchidée Noire, est agréable avec Isabelle mais précise bien que tout autre membre de l'organisation secrète qui pénétrera dans sa propriété ne sera pas traité aussi cordialement.

Hôtes de Cooper.

La nuit s'avançant, il est temps de prendre un peu de repos. En effet, le lendemain, Alden Cooper reçoit dès le milieu de journée, et il a encore mille préparatifs à terminer. Il demande simplement à ses invités de ne pas gâcher la fête. Isabelle passera la nuit avec leur hôte, tandis que Rodrigue fera plus ample connaissance avec Brenda. Curieusement, la jeune femme est un agent technique de la CIA et non un agent de renseignement, alors que son physique semblait pourtant indiquer le contraire. Ils parleront ensemble de l'Orchidée Noire mais Rodrigue ne profitera pas de l'occasion pour mettre la belle dans son lit.

Le lendemain matin, séance shopping pour Isabelle, en compagnie de Brenda et de Gala. Ayant perdu un coéquipier à cause de l'Orchidée Noire, Brenda déteste la confrérie et le fait bien comprendre à la jeune Française.

L'ambiance est également lourde pour Rodrigue, qui fait son jogging matinal en compagnie d'Igor Musatov, qu'il s'amuse à asticoter pour lui faire perdre son calme. La tâche n'est pas bien compliquée, et le Russe passe pour une brute qu'il est, ce qui ne plaît guère à Cooper, qui lui fait la leçon et lui recommande, s'il veut récupérer sa femme, de faire venir le petit Vladimir et de calmer les choses.

L'agent de la CIA a également une demande à faire à son collègue du Shield. Il s'agit de bien se tenir pendant la fête à venir, mais surtout de faire venir Cordelia, qui se retrouve seule à l'extérieur, loin de Gala. En outre, il voudrait lui parler, ayant entendu parler de ses grandes connaissances et de ses capacités intellectuelles hors du commun. En accord avec Gala, Cordelia est invitée à venir également.

Olé !

La fête peut enfin commencer. Les invités arrivent peu à peu, on peut dénombrer plus de deux cents personnes. Mais l'invitée d'honneur se révèle être une jeune femme nommée Lea Vicens. Il s'agit d'une Française réputée dans le milieu de la tauromachie. En fait, le lieu que les intrus n'avaient pu découvrir la veille au soir est une arène, où elle va se produire dans l'après-midi. Il se trouve que Rodrigue l'a déjà croisée chez Piro, un autre matador célèbre. Il profite de cet avantage pour faire connaissance avec elle.

La première passe d'armes de la jeune femme est un succès éclatant, le spectacle est magnifique, du moins pour les amateurs du genre. Cooper semble apprécier

énormément ce que propose Lea, mais ce n'est guère le cas de Brenda, qui se réfugie dans les bras de son chevalier-servant Rodrigue au moment de la mise à mort du taureau. Une chose est sûre, elle n'assistera pas à la deuxième partie de la corrida.

Les deux agents profitent d'une pause pour effectuer une petite visite discrète de la villa. Rodrigue s'occupe des bureaux, et découvre un réseau informatique complexe, relié à Langley, siège de la CIA, mais aussi à un serveur distant impossible à localiser, connecté selon des protocoles inconnus.

De son côté, Isabelle fouille le sous-sol, où elle évite d'être vue par Brenda, mais où elle retrouve l'équipement qui a été dérobé en Afrique, sous clé, le corps de Lungo Sakho, toujours au frais, et la valise de VX. Tout cela étant bien protégé, il lui faut se retirer avant la reprise de la corrida. Mais le repérage est fait en vue d'une action le soir.

Lea Vicens est beaucoup moins dominatrice en cette seconde manche que lors de son premier combat, et se retrouve blessée, de même que son cheval. Elle termine toutefois victorieuse, et le suspense est au rendez-vous, à défaut de la perfection.

Une soirée sous contrôle.

Après toutes ces émotions fortes, une petite pause précède le début de la soirée. Rodrigue prévoit de passer un moment avec Brenda, qui semble enchantée de cette perspective.

Cooper profite du début de soirée pour monopoliser Cordelia, avec laquelle il a une longue conversation au sujet de l'univers, mais surtout à propos de modèles de prévisibilité... On s'occupe comme on peut. Cette longue conversation n'est pas du goût de Lea, qui se trouve négligée et se venge en tenant compagnie à Rodrigue. Le jeune homme se montre un cavalier convaincant en attendant le retour de son hôte. Il retourne ensuite auprès de Brenda, qui ronge son frein.

De son côté, Isabelle est retournée dans les sous-sols, où elle a pu récupérer son arme ainsi que celles de Rodrigue, et où elle a fait connaissance avec la MACHINE, ou plutôt avec une vieille imprimante Lexmark à aiguille d'où sont sortis deux rapports : l'un de plusieurs centaines de pages décrit un plan précis pour se débarrasser de l'Orchidée Noire, l'autre est un "rapport de singularité" concernant Noone, qui a de fortes chances de mourir dans les heures qui viennent... Cela ne l'empêche pas de s'emparer du VX et de le remplacer par un mélange inoffensif concocté préalablement par Gala.

Pendant ce temps, Linea est parvenue à entrer dans la propriété afin de rendre à Isabelle la dague manquante. Remontée de sa cave, la jeune femme donne à sa consoeur le rapport concernant l'Orchidée Noire, avec pour mission de le transmettre à Caïna ou à Moïra. La jeune femme tente de sortir mais elle est repérée par Morgust et arrêtée.

Cooper, fâché, se voit contraint à l'abattre sous les yeux d'Isabelle. Il avait pourtant prévenu...

C'est alors que Brenda reçoit un appel, et semble se liquéfier sur place. Cooper injoignable, ses supérieurs sont contraints de prévenir la jeune femme d'une visite surprise de Control, supérieure hiérarchique d'Alden pour cette opération. Elle est déjà à Séville et doit arriver sous peu.

La jeune agent de la CIA retrouve son chef et lui expose la situation. Celui-ci doit à nouveau se séparer de la charmante Lea, qui s'en remet encore à la compagnie de Rodrigue.

L'arrivée de Control, accompagnée de son fidèle Howard Finch, ne tarde pas. Elle est furieuse après Cooper, qu'elle accuse de négligence, avec tous ces agents ennemis dans les parages. Isabelle, Gala et Cordelia sont prisonnières, et elle compte en profiter pour mettre de l'ordre dans tout cela.

Rodrigue est parvenu, avec Lea, à se faire discret, et devant la tournure prise par les événements, ne compte pas faire le malin. Il demande à Aymeric de prendre soin de Lea et appelle Cooper. Il lui explique que le VX a été échangé, et qu'il est prêt à le négocier contre les prisonnières. Mais Control semble hors d'elle, et déterminée à montrer qu'elle n'est pas là pour s'amuser. Elle justement envie de tester une nouvelle invention de Finch, qui permet de s'emparer des pensées d'une personne.

Elle envisage de prendre Cordelia pour cobaye, mais Isabelle s'interpose courageusement, et demande à être prise à la place. Mesquinement, Control décide finalement de s'en prendre à Gala, sur la tête de qui on place un casque. Aussitôt, la jeune kazakh s'effondre, sans vie.

La Corrida.

Ainsi prend fin la négociation, et Rodrigue se rend. Le VX est remis à Control, qui s'en va avec Cordelia. La chef de secteur de la CIA confie secrètement la tête de l'opération à Morgust. Avec cette brute aux commandes, les choses deviennent rapidement beaucoup plus tragiques. En quelques minutes, les compagnons d'Igor sont abattus, et Evgenia, qui a retrouvé son fils, en mauvaise posture. Un combat à mort se déroule entre Cooper et Igor, dans l'arène. Cooper sort vainqueur de l'affrontement, mais Lothar en profite pour lâcher les taureaux.

Isabelle et Rodrigue se débarrassent des gardes qui les surveillent et filent vers l'arène. Isabelle se charge de Lothar, qui s'est approprié Brenda, qui semble indécise mais lance Providence à Alden, dans l'arène. Cette inspiration va changer le cours du combat. Cooper est épuisé de sa lutte contre Igor et contre les taureaux, mais Rodrigue prend le relais, avant de se rendre compte qu'Aymeric, le reste de l'équipe 3 et Lea sont de la partie.

Lothar a beau lâcher de nouveaux taureaux, Lea les maîtrise sans coup férir. Rodrigue se comporte comme un matador d'expérience de son côté, et Isabelle vient à bout de Morgust avec ses petites mains musclées, armées de ses dagues fétiches.

Mise au point.

Il est temps d'avoir une petite discussion franche avec ce bon Alden Cooper. L'imprimante dans la cave est reliée à une machine secrète, conçue par Howard Finch, qui permet d'élaborer des plans et de prévoir les événements. Cooper a été chargé par Control de la mise en oeuvre d'un plan visant la destruction de l'Orchidée Noire, en suivant les instructions données par la Machine.

Mais parfois, la Machine semble hors de contrôle, et les agissements de Control confinent davantage à la frénésie qu'à un plan mûrement réfléchi. Cependant, Cooper est incapable de dire où se trouve cette machine. Selon lui, Control a probablement emmené Cordelia à Langley. C'est alors que l'imprimante donne à nouveau signe de vie et que sort de ses entrailles un document mentionnant la centrale nucléaire d'Indian Point. C'est inexplicable, mais la Machine semble vouloir indiquer sa localisation.

Il faut se mettre en route sans plus attendre. Rodrigue et Isabelle contactent du soutien pour partir à l'assaut de la Centrale, et les équipes du Shield répondent présent.

La fin de la Machine.

La centrale nucléaire d'Indian Point compte trois réacteurs, dont un est à l'arrêt. C'est probablement là que se terre Control. Les équipes sont réparties, et ce sont les

Griffons qui accompagnent Isabelle et Rodrigue au coeur du réacteur, qui est étrangement calme et peu gardé. Visiblement, personne ne s'attend à une attaque. Personne, sauf peut-être Howard Finch, rapidement repéré par les agents, et qui est prêt à coopérer. La Machine n'est plus vraiment contrôlable, et il faut la détruire. Il mène les jeunes gens jusqu'à Cordelia, qui est soulagée de voir des visages connus.

Quelques explosifs permettent de venir à bout du système d'alimentation, et la résistance proposée par Control, en dépit de gadgets technologiques potentiellement dévastateurs, n'est pas de taille. Finch choisit de mourir dans la chambre forte contenant le VX, tout en mettant un point final à son oeuvre.

Inquiète pour sa femme, Isabelle obtient des nouvelles rassurantes de Noone, qui vient de réchapper à une tentative d'assassinat, mais a été sauvée par Greg et surtout par John Reese, qui a été grièvement blessé dans l'action.

Avant de quitter les lieux, Rodrigue récupère dans une corbeille à papiers des documents passés au broyeur mais provenant de la Machine. Peut-être contiennent-ils des informations intéressantes...

Beaucoup de gens sont morts au cours de cette affaire, dans tous les camps, et il va falloir rendre des comptes pour le jeune homme, et essayer de comprendre ce qui s'est passé. Cordelia, Evgenia, ont personnellement beaucoup souffert de cette opération. Le jeune homme se sent responsable de la mort de Gala et sait qu'il va être très difficile de se remettre pour Cordelia et pour toute l'équipe.

Un moment, il envisage d'en finir avec Control, mais on lui rappelle à temps que tel n'est pas son rôle. Aymeric passe par les mêmes atermoiements, mais c'est finalement l'Orchidée Noire qui se chargera de cet encombrant paquet.

A propos d'Orchidée Noire, il va aussi falloir qu'il ait une petite discussion avec Marrit...